

黎明

仙台市立錦ヶ丘中学校
第一学年 No. 40
2021. 3. 24
文責 千葉佐和子

1 学年修了式



今年は、例年違い6月に入学式を行いました。それから約一年が経とうとしています。真新しい制服に身を包み不安と希望に胸を躍らせて入学した皆さん。この一年、楽しいこと、悩んだことなどたくさんの経験をしたと思います。その中で、成功や失敗を繰り返し今大きく成長したのだと思います。

本日、1学年を修了します。4月からはよいよ2年生、先輩として新しく入ってくる新入生の模範となるように頑張してほしいと思います

修了式で1学年を代表して、
1年の反省を発表しました。

さんが



中学生としての1年目が終わります。私はこの1年間で
たくさんのことを学びました。それは、大きく分けて3つあります。

1つ目は「言葉遣いの大切さ」です。「言葉」というものは、とても不思議なものだと私は思います。なぜならば、時に相手を褒めることもでき、また、場合によっては相手を傷つけるものにもなるからです。だからこそ、大切に使わなければならないと思いました。言葉の持つ力は強い。だからこそ相手の立場に立ち、しっかり頭で考えて発言をする。今後も意識していきたい点です。

2つ目は「友だちと過ごす時間の大切さ」です。今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大のため、友だちと会えない期間があり、いつも以上にさみしさや不安がありました。学校が始まり、友だちと会話できた瞬間はとてうれしかったことを覚えています。その時、私は改めて友だちの存在の大きさに気付くことができました。これからの学校生活においても、友だちと会える喜びをしっかりと噛みしめ、友だちとの時間を無駄にしないように生活したいです。そして、友だちとたくさん思い出を作りたいです。

3つ目は「防災への意識」です。それは、防災学習で学んだことです。地震などの災害は、いつ起こるか分かりません。だからこそ、日頃からの意識が大切だということが分かりました。そして、今ある日常が当たり前ではないことも分かりました。これからは、いつ災害がおきてもいいように、しっかりと備え、互いに助け合う支え合う姿勢を大切にしていきたいと思います。

4月から始まる2年生。1年生のときにできなかった「友だちとの思い出作り」を中心に、さらに多くのことをじっくり丁寧に学んでいきたいです。

1年生を代表して、
1学年修了証を校長先生から受け取りました。



今後の予定

現時点の予定となります。今後の仙台市の状況によって、変更がある場合がございます。
変更がある場合は、一斉配信メール及び学校ホームページにてご連絡いたします。
ご了承ください。

3月30日(火)

離任式 9:15

生徒登校(体育館集合)・防寒着可
体育館西側より入場(外靴入れ持参)
旧クラスごと整列



9:30~

離任式

10:00~

終了後下校

持ち物 上靴・サブバック 服装 制服



4月 8日(木)

新学級発表(体育館西側) 8:00~



8:25~ 8:40	新学級教室で朝の会
8:55~ 9:20	着任式
9:20~ 9:45	始業式
10:00~10:45	学活
10:45~11:15	着替え・清掃
11:15~11:25	帰りの会→下校

部活動がある場合は、各部で指示を受ける(弁当の有無も)

持ち物

上靴 筆記用具 体育着 ぞうきん1枚 ファイトノート

通学用かばん(教科書配布のため)、引き渡しカード 家庭環境調査票
健康観察カード(リーバ未登録生徒)

- 保健関係書類 ①保健関係調査票 ②心とからだの健康調査票
③中学生の健康記録
④独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付制度への
加入について(水色)
⑤食物アレルギー個人調査票(該当生徒のみ)

春休みの宿題**ファイトノート1日1ページ

※ 春休み中もリーバまたは健康観察カードに計測した体温をご記入ください。

一年間 お世話になりました。今年度は、感染予防対策のため、保護者の皆様
にはご負担をおかけしましたが、教育活動にご理解とご協力いただきました
こと感謝申し上げます。

一学年職員一同

